



Lot Number / Numéro de lot:

2 x 10 Litres

Density/Densité 1.51 kg/L (12.59 lbs/US Gallon)

Net Weight/Poids Net: 30.2 kg (66.6 lbs)

CAUTION: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

Shake well before using. Read entire label before use.

MISE EN GARDE: GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Bien agiter avant l'utilisation. Lire l'étiquette au complet avant l'utilisation.

Manufactured by / Fabriqué par :

ATP Nutrition Ltd.
190 Agri Park Road
Oak Bluff, MB R4G 0A5



GENERAL INFORMATION: ModipHy is a specialized utility modifier that acts as a water conditioner and water buffer. Conditions that allow for wider use include optimizing the pH of well, river or dug out water; minimizing calcium caking in sprayers and buffering spray water to keep the "herbicide active ingredient intact."

DIRECTIONS FOR USE: For applicators who traditionally use a water conditioner/pH adjuster/buffering agent (water from dugouts or ponds, rivers)

ModipHy use rates are 0.25 – 1 Litre per 100 Litres of water. A 10 Litre container will treat 100 acres at a 100 ml rate (0.5%v/v) in 5 gal/acre of spray solution.

AND OTHER USES: The addition of a water conditioner/pH adjuster can also widen the conditions of use to some pesticides or pesticide tank mix combinations. ModipHy when added to spray water may be applied by Ground, CDA or Aerial spray equipment. For most applications, use enough ModipHy solution to allow for uniform wetting and deposition of the spray onto leaf surfaces without undue runoff.

MIXING: Prior to application, all spray mixing and application equipment must be thoroughly cleaned. Carefully observe all cleaning directions on the pesticide label.

1. Fill spray tank one-half full with clean water and begin agitation.
2. Add water conditioner/pH adjuster ModipHy.
3. Allow time to thoroughly agitate and add the required rate of herbicide.
4. Continue agitation and complete filling of the spray tank.

ENVIRONMENTAL CAUTIONS: Do not contaminate water by cleaning of equipment or disposal of wastes. Use this product only as specified on the label.

HANDLING: Store it in original container only. Keep container tightly closed, do not allow water to be introduced into the contents of this container. Do not contaminate water sources by runoff from cleaning of equipment, disposal of equipment wash water or spray waste. Do not store near heat or open flame. Do not store with oxidizing agents. For help in chemical emergencies involving spill, leak, fire or exposure call CANUTEC: +1-613-996-6666 or *666(cellular).

WARRANTY AND CONDITIONS OF SALE: Seller's guarantee shall be limited to the terms set out on the label and subject thereto. No other warranty is made, either expressed or implied. Buyer assumes the risk to persons or property arising from the use or handling of this product and accepts the product on that condition. Information about this product can be obtained by writing to the manufacturer listed below. Information regarding the contents and level of metals in this product is available on the internet at <http://www.aapfco.org/metals.html>

RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX: ModipHy est un modificateur d'utilité spécialisé qui agit comme conditionneur d'eau et solution tampon. ModipHy permet une utilisation élargie de trois manières : en optimisant le pH de l'eau de puits, de rivière ou de réservoir; en minimisant l'agglomération du calcium dans les pulvérisateurs; et en maintenant intacte la matière active des herbicides grâce à l'effet tampon qu'il a sur l'eau de pulvérisation.

MODE D'EMPLOI: Pour les utilisateurs qui emploient généralement un conditionneur d'eau, un correcteur d'acidité ou un agent tampon (eau de réservoir, d'étang, de rivière ou de puits)

La dose de ModipHy est de 0,25 à 1 L/100 L d'eau. Un contenant de 10 L traite 100 acres, en supposant une dose de 100 ml (0,5 %v/v) dans 5 gallons de solution de pulvérisation/acre.

AUTRES EMPLOIS: L'ajout d'un conditionneur d'eau ou correcteur d'acidité peut également permettre l'utilisation de certains pesticides ou mélanges de pesticides dans des conditions plus diverses. Une solution contenant du ModipHy peut être appliquée à l'aide d'équipement de pulvérisation terrestre ou aérien ou d'un applicateur par gouttelettes contrôlées. Pour la plupart des traitements, utiliser une quantité suffisante de solution pour couvrir uniformément le feuillage tout en évitant le ruissellement.

PRÉPARATION: Avant de préparer la solution, tout l'équipement de pulvérisation doit être nettoyé à fond. Suivre les directives de nettoyage indiquées sur l'étiquette du pesticide.

1. Remplir le réservoir à moitié avec de l'eau propre, puis démarrer le système d'agitation.
2. Ajouter le conditionneur d'eau/correcteur d'acidité ModipHy.
3. Maintenir l'agitation assez longtemps pour permettre au produit de se mélanger adéquatement, puis ajouter la bonne quantité d'herbicide pour avoir la dose voulue.
4. Finir de remplir le réservoir en maintenant le système d'agitation.

PRÉCAUTIONS ENVIRONNEMENTALES: Ne pas contaminer l'eau lors du nettoyage de l'équipement ou de l'élimination des eaux de rinçages. Utiliser ce produit seulement tel que spécifié sur l'étiquette.

ENTREPOSAGE: Entreposer ce produit seulement dans son contenant d'origine. Garder le contenant hermétiquement fermé et empêcher toute infiltration d'eau dans le contenant. Ne pas contaminer les sources d'approvisionnement en eau en nettoyant l'équipement ou en éliminant les eaux de rinçage ou les restes de solution de pulvérisation. Ne pas entreposer près d'une flamme ou d'une source de chaleur. Ne pas entreposer avec des agents oxydants. Pour obtenir de l'aide en cas de déversement, de fuite ou d'incendie ou d'exposition, appeler CANUTEC au 1-613-996-6666 ou *666 (appareils mobiles).

GARANTIE ET CONDITIONS DE VENTE : La garantie du vendeur sera limitée aux termes de cette étiquette. L'acheteur assume les risques corporels ou matériels que l'utilisation ou la manipulation du produit peuvent entraîner et accepte ce produit sous cette condition. Des renseignements sur le contenu et la teneur en métaux de ce produit peuvent être obtenus à www.aapfco/metals.htm (en anglais seulement).

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS / ANALYSE MINIMALE GARANTIE

Monocarbamide dihydrogen sulfate 99.00%
Monocarbamide dihydrogènesulfate

Inerts 1.00%

DANGER: CORROSIVE/Corrosif

Water conditioner / Utility Modifier that widens the conditions under which products can be applied and maintains integrity of the spray diluent (water)**

Conditionneur d'eau / Modificateur utilitaire qui élargit les conditions dans lesquelles les produits à base de glyphosate peuvent être appliqués et maintient l'intégrité du diluant à pulvériser (eau)**

CAUTION: / MISE EN GARDE:
Keep Out of Reach of Children / Garder hors de la portée des enfants

Contact Information / Informations de contact :

Toll Free / Sans frais : 877.538.5511

www.atpag.com



Shake well before using.
Read entire label before use.

Bien agiter avant l'utilisation.
Lire l'étiquette au complet avant l'utilisation.

™ ModipHy is a registered trademark of ATP Nutrition Ltd., a division of Concentric Agriculture Inc.

™ ModipHy est une marque déposée d'ATP Nutrition Ltée, une division de Agriculture Concentric Inc.